

## El ministro Carlos Cuerpo presenta en Pimec la nueva herramienta de financiación directa para pymes: ICO Crecimiento

*El presidente de Pimec ha puesto en valor la importancia de dotar a las pymes de los recursos necesarios y poder acceder a la financiación de forma directa a través del ICO, para ganar dimensión, viabilidad y competir en igualdad de condiciones en un mercado global, complementado así la financiación bancaria con nuevas oportunidades*

Barcelona, 5 de septiembre de 2025. El Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO), ha presentado hoy en la sede de Pimec la nueva línea **ICO Crecimiento**. Se trata de una herramienta de financiación directa, 100% digital, dirigida a pymes con proyectos viables y capacidad de expansión que, por su carácter innovador, su elevada inversión en intangibles o un mayor nivel de endeudamiento, encuentran obstáculos para acceder a la financiación a través de los canales tradicionales.

La presentación se ha hecho en el marco de la jornada "[Crecimiento empresarial. Prioridad hacia delante](#)", celebrada en la sede de Pimec en Barcelona, en la cual han participado el ministro de Economía, Comercio y Empresa, **Carlos Cuerpo**; el presidente del ICO, **Manuel Illueca**; y el presidente de Pimec, **Antoni Cañete**, junto a representantes del tejido empresarial catalán. En el marco del encuentro, el ministro y el presidente de Pimec también han mantenido un diálogo sobre la coyuntura económica y empresarial, en el que han tratado la incertidumbre del contexto internacional, el reto de la baja productividad y las posibles implicaciones de la OPA del BBVA sobre el Banco Sabadell.

Por su parte, el ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha apuntado sobre ICO Crecimiento que "el objetivo final es **facilitar la vida de las empresas y para lograrlo es necesario responder a sus necesidades que las permitan crecer**. Es ahí donde entra ICO en su función de banco nacional de promoción con esta nueva línea de financiación directa, a través de su web, para complementar la actividad privada y llenar un hueco que no está cubierto."

En palabras del presidente de Pimec: "La puesta en marcha de ICO Crecimiento es una gran noticia para nuestras pymes, ya que les **facilita el acceso a una financiación flexible y adaptada a su realidad**. Hablamos de empresas innovadoras, con proyectos sólidos y potencial de expansión, que necesitan instrumentos eficaces para crecer, generar empleo y reforzar la competitividad de la economía productiva".

Cañete ha celebrado que esta iniciativa se presente por primera vez en España de la mano de Pimec, un **reconocimiento al papel central de las pymes en el desarrollo económico y social del país**. En este sentido, ha subrayado la importancia de dotarlas de los recursos necesarios y de facilitar su acceso directo a la financiación a través del ICO, lo que les permitirá ganar dimensión, reforzar su viabilidad y competir en igualdad de condiciones en un mercado global, complementando así la financiación bancaria con nuevas oportunidades.

## **ICO Crecimiento**

El programa ICO Crecimiento cuenta con una dotación inicial de 1.000 millones de euros y las solicitudes estarán abiertas hasta el 31 de diciembre de 2027. Con esta iniciativa, el ICO refuerza su papel como banco nacional de promoción, complementando al sector privado y aportando valor añadido a la financiación de las empresas en todas las fases del ciclo económico.

El proceso de solicitud se realizará íntegramente a través de ICO online, una plataforma digital ágil y segura, conectada con organismos como la Agencia Tributaria, el Banco de España o la Seguridad Social, lo que permitirá reducir barreras administrativas y agilizar los trámites. Además, ICO Crecimiento contará con una red territorial de asesores que acompañará a las empresas en el diseño y presentación de sus proyectos.